

# **Alliance**

## **Neuer Einkaufsleiter Möbel**

Freitag, 06.10.2017

Der Alliance-Verband hat die vakante Position des Einkaufsleiters Möbel mit Dirk Stoppelenburg (Foto) neu besetzt. Stoppelenburg kommt spätestens zum 1. April 2018 von der Unternehmensgruppe Schaffrath, wo er die Position des stellvertretenden Einkaufsleiters Möbel inne hat und für die Warengruppen Polster und Couchtische verantwortlich zeichnet, wie Alliance-Geschäftsführer Andreas Varnholt heute mitteilt. Zusätzlich leitet Stoppelenburg derzeit im Begros-Verband die Polster-EK-Kommission.

[zum Seitenanfang](#)